

FinTechs, Digitales und Industrie 4.0

Am 27. 04. 2019 fand in Lüneburg ein Treffen von Ehemaligen des FH-Diplom-Studiengangs Wirtschaftsrecht statt. 14 Ehemalige, die im Sommersemester 1997 mit dem Studium begonnen hatten, kamen im Rahmen eines „Wirtschaftsjuristischen Symposiums“ zu einem Fachaustausch zusammen. In 3 Arbeitsgruppen, die an die früheren Schwerpunkte des Hauptstudiums angelehnt waren (Finanzdienstleistungen, Steuern/Prüfungswesen, Personal/Internationaler Handel), wurden aktuelle Fragestellungen aus der Praxis aufgegriffen. Insbesondere wurden die Themen

- FinTechs – eine digitale Gefahr für das „klassische“ Bankgeschäft?
- Digitale Kommunikation mit der Steuerverwaltung
- Industrie 4.0 / neue digitale Techniken in der Talentsuche

diskutiert. Ferner haben die Ehemaligen eine Sprechstunde für die aktuell Studierenden angeboten.

Abgerundet wurde der Tag mit einer Stadtführung durch Lüneburg und einem gemeinsamen Abendessen in der Brauereigaststätte „Mälzer“. Vereinbart wurde unter den ehemaligen Kommilitonen, die sich zum Teil erstmals seit Ende des Studiums wiedersahen, ein nächstes Symposium in 2 Jahren zu veranstalten. Ein besonderer Dank gilt dem Ehemaligen- und Förderverein „WIRTSCHAFTSRECHT IN LÜNEBURG e.V.“ für den gewährten Zuschuss zur Veranstaltung.

Datum: 27.04.2019

Kategorien: LLS_Meldungen

Autor: Theresa Fischer

E-Mail: theresa.fischer@stud.leuphana.de